

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan pengolahan data dan uji hipotesis yang telah diuraikan pada bab sebelumnya mengenai pengaruh kualitas sumber daya manusia terhadap kualitas pelaporan keuangan, penulis dapat menarik kesimpulan bahwa hasil pengujian hipotesis menunjukkan terdapat pengaruh kualitas sumber daya manusia terhadap kualitas pelaporan keuangan. Hal ini ditunjukkan oleh nilai hasil uji hipotesis.

Nilai koefisien determinasi *R Square* yang dihasilkan menunjukkan bahwa variabel kualitas sumber daya manusia mampu mempengaruhi kualitas pelaporan keuangan sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak masuk ke dalam model regresi penelitian ini.

Berdasarkan hasil penilaian responden, maka pernyataan yang mendapatkan penilaian paling tinggi adalah subbagian keuangan/akuntansi memiliki peran dan fungsi yang jelas. Sedangkan penilaian terendah adalah adanya pelatihan untuk membantu penguasaan dan pengembangan keahlian dalam tugas pada bidang keuangan/akuntansi di tempat bekerja.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah didapatkan melalui penelitian ini, maka penulis memberikan saran yaitu:

1. Kualitas sumber daya manusia terbukti menjadi faktor yang mempengaruhi kualitas pelaporan keuangan. Oleh karena itu, perusahaan perlu meningkatkan kualitas sumber daya manusia terlebih dengan meningkatkan pelatihan untuk menunjang kemampuan karyawan dalam bidang akuntansi dan keuangan karena semakin tinggi kualitas sumber daya manusia maka semakin baik kualitas pelaporan keuangan yang dihasilkan.
2. Untuk dapat memaksimalkan jawaban responden agar mengurangi jawaban netral terhadap pernyataan kuesioner, maka peneliti selanjutnya disarankan untuk mempertajam kuesioner agar hasil yang didapat menjadi lebih akurat.
3. Berdasarkan hasil penelitian ini juga ditemukan bahwa masih cukup banyak kemungkinan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi kualitas pelaporan keuangan selain kualitas sumber daya manusia. Maka disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengungkap faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi kualitas pelaporan keuangan perusahaan.